

hari ini

Dari Ngopi, Tumbuh Sinergi Polri dan Warga Rancagong Bahas Keamanan Bersama

Suhendi - TANGERANG.HARIINI.CO.ID

Nov 14, 2024 - 10:44



TANGERANG -- Guna meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, kegiatan Ngopi Kamtibmas kembali dilaksanakan di wilayah Legok kali ini bertempat di Pos Kamling RT 01/01, Desa Rancagong, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, pada Rabu (13/11) malam.

Dalam acara ini, hadir AKP Rokhmatullah, S.H., M.H. (Kasat Lantas Polres Tangerang Selatan), Ipda Munir, S.H. (Kanit Intel Polsek Legok), serta jajaran Bhabinkamtibmas dan Babinsa setempat. Sementara itu, dari pihak warga hadir Bapak Hendra (Ketua RW 01), Bapak Edo Suhendi (Sekretaris Desa Rancagong), Amil Husen (Tokoh Agama), serta tokoh masyarakat lainnya, seperti Bapak Ujang yang juga menjabat sebagai DKM Masjid Bhaiturrahman.

Dalam sambutannya, Bapak Ujang menyampaikan apresiasi kepada pihak kepolisian atas penyelenggaraan kegiatan ini. Menurutnya, Ngopi Kamtibmas tidak hanya mempererat komunikasi, tetapi juga memberikan rasa aman dan membuka ruang diskusi bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi dan permasalahan di lingkungan mereka. "Dengan adanya kegiatan seperti ini, komunikasi dan sinergitas antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat akan semakin baik. Setiap permasalahan dapat diselesaikan secara cepat dan tepat," ucapnya.

Sementara itu, Ipda Munir, S.H., selaku Kanit Intel Polsek Legok, menjelaskan bahwa program Ngopi Kamtibmas bertujuan mendekatkan Polri kepada masyarakat serta menampung permasalahan warga untuk dicari solusi secara bersama. "Kami siap menjadi mitra warga dalam menciptakan keamanan dan ketertiban yang kondusif di lingkungan," tegasnya.

Kasat Lantas Polres Tangerang Selatan, AKP Rokhmatullah, S.H., M.H., turut menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam pencegahan tawuran pelajar, bahaya narkoba, judi online, dan pinjaman online ilegal. "Kami mengajak masyarakat untuk peduli terhadap anak-anak remaja di lingkungan masing-masing dan selalu menaati peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama," himbaunya.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara aparat dan masyarakat, sehingga setiap permasalahan yang ada di tengah-tengah masyarakat dapat ditangani secara efektif dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. (Hendi)